

RUBÉN VILLALOBOS

FARAONAS

MISTERIOS y CURIOSIDADES de LAS GRANDES DAMAS del NILO

La fascinante historia de las reinas-faraón
más poderosas del Antiguo Egipto



ALMUZARA

Faraonas

Misterios y curiosidades de las grandes damas del Ni

¿Sabías que la primera faraona de la historia mandó sacrificar a decenas de personas para que fueran enterradas junto a ella y así tener compañía en el más allá? ¿Que la reina Sobekneferu lideró la primera gran campaña de «marketing» para lograr su ascenso al trono? ¿Que Hatshepsut hizo creer al pueblo egipcio que era hija del dios Amón para coronarse como faraona? ¿Que la cuenca vacía en el famoso Busto de Nefertiti se esculpió así a propósito, y no porque a la reina le faltara un ojo? ¿O que un extraño eclipse marcó el reinado de Cleopatra y el final de la civilización egipcia? Y lo más sorprendente, ¿cómo es posible que en un Estado absolutamente patriarcal una mujer pudiera llegar a ostentar el gran cetro del faraón?

Durante generaciones se ha escrito mucho sobre los ilustres faraones que gobernaron el Alto y Bajo Egipto; sin embargo, aunque el trono estaba prohibido para ellas, hubo una serie de mujeres que, mediante diferentes e ingeniosas tácticas, llegaron a ocupar el puesto más alto en la pirámide del poder egipcio, protagonizando algunas de las etapas más apasionantes de la historia. Este libro está especialmente dedicado a ellas, pero también a otras reinas que, sin llegar a ostentar el título de faraonas, asumieron su papel como consortes o regentes con la misma intrepidez que demostraron los mejores faraones, participando en la jefatura del Estado en momentos clave y llevándolo a su máximo esplendor.

Conoce detalles asombrosos de la vida de las mujeres más influyentes y poderosas del Egipto faraónico (sus ascensos al poder, sus caóticos reinados, sus grandes hazañas, sus impresionantes tumbas...), así como numerosas anécdotas, enigmas y curiosidades sorprendentes que te permitirán descubrir una faceta totalmente inédita de la política y la sociedad en el Antiguo Egipto. Todo ello, desde un prisma ameno y divulgativo, diferente a lo que se encuentra en los tradicionales libros de historia, y que te ofrecerá una nueva interpretación del papel de las mujeres de la realeza egipcia no solo como compañeras de eternidad o madres de futuros reyes, sino como grandes soberanas del mundo, faraonas gloriosas e inolvidables.

» Rubén Callejón Villalobos

EGIPTO • Historia • Editorial Almuzara

Rubén Villalobos (El Ejido, 1994) es divulgador histórico especializado en el Antiguo Egipto. Se ha convertido en la persona con más seguidores de habla hispana del mundo que aborda esta temática, superando con creces el millón de seguidores en las diferentes plataformas digitales. Es conferenciante y colaborador en numerosos programas relacionados con la historia y el misterio. Ha creado su propia agencia de viajes especializada en Egipto y realiza viajes grupales todos los años para enseñar los lugares más enigmáticos y curiosos que existen en el país de los faraones. Su especialidad, y lo que le ha otorgado la fama y el prestigio, es la capacidad que tiene para mostrar la historia egipcia desde un punto de vista totalmente diferente al que estábamos acostumbrados, centrándose en las historias más extrañas y llamativas que tuvieron lugar durante los más de tres mil años que duró esta apasionante civilización.



9788410526174

Thema: NH; 1HBE
978-84-10526-17-4
248 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 24 x 1.6 cm
PVP: 17.95 €